

2年生3学期が頑張りどころ！

1月11日より、3年生の私立入試が始まりました。ここをスタートに、3年生は自分が希望した学校の入試を受けに行きます。そして、結果が発表されます。私立高校の次は公立高校。ほっと息をつく間もありません。2年生も来年は同じ生活をしているはずです。本番に向けてどれだけ力をつけられているか。日々を積み重ねて自分の取組に自信をもっていられるか。3年生になれば、自然と入試を意識して今までの学習内容を復習していく人も増えてきますが、それはどの学校でも同じです。2年生3学期は、「3年生0学期」とも言われます。この3学期、どう過ごすかがライバルと差をつけるポイントです！頑張りどころですよ！



何よりも日々の 1つ1つを大切にしよう



身だしなみを整えましょう

1月9日、3学期始業式。

服装・頭髪点検を行いました。新学期に向けて散髪に行き、整った服装で点検を受けられた人は、さっぱりとした服装と共に、新しい気持ちで新学期を迎えられましたね。点検までに準備が間に合わなかった人も「来週月曜日までに直して合格する！」と約束して帰っていましたが、その後どうでしょうか。報告をお待ちしております。

冬休みの宿題点検をしました

1月10日、冬休み課題テストの日が冬休みの宿題提出日でした。学年団で点検し、各教科の先生に提出しました。学年団チェックで合格した人は、〇名。残念ながら、多くの方が何らかの宿題を提出できていない状態です。学年団で冬休みの宿題を呼びかけるのは、15日（月）までとします。宿題は出さなければならぬものです。今できていない人は、15日（月）までに仕上げ、確実に提出できるようにしましょう。



↑↑↑自分が合格しているか不安な人は、いつでも確認しにきてください。↑↑↑

～ある日のCOSMOSより 冬休み課題 ver.～

- テストがありました。5教科全部1日するのはきつかったです。どれも自信はなく、やばいです。3年生になると受験もあるので勉強をもっと頑張っていきたいです。
- 5教科のテストがありました。冬休みに勉強はしたつもりだったけれど、全然分からなかったです。勉強する時間が足りなかったのかなと思ったので、これからはもっと勉強時間を増やしたいです。
- 今日はテストがありました。苦手なところをしていたのでいつもは全て書くことができないけれど、書くことができました。よかったです。
- 今日、テストがありました。5教科中4教科余裕でした。勉強していたので、よくできました。うれしかったです。勉強していたよかったです。
- 今日は5教科のテストがありました。自信があるのは、国語と社会です。冬休みはけっこう勉強したので、テスト返しの時はとても楽しみです。